

BINMAS

Polsek Jereweh Laksanakan Patroli MANTAP Sambang SPBU dan Warga Masyarakat

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.BINMAS.ID](https://sumbawabarat.binmas.id)

Apr 16, 2024 - 11:40



Sumbawa Barat NTB - Anggota Jaga SPKT Polsek Jereweh Polres Sumbawa Barat melakukan patroli dialogis Mantap di SPBU untuk mencegah terjadinya kecurangan.

Kegiatan dilakukan pada Senin, 15 April 2024 pukul 21.00 Wita yang bertempat di SPBU Dasan Anyar Kecamatan Jereweh, Kabupaten Sumbawa Barat dengan melakukan pengecekan terhadap mesin dispenser serta memberi himbauan Kamtibmas.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S. Ik melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media mengatakan, kegiatan itu sebagai tindak lanjut dukung program presisi Kapolri tentang pemantapan harkamtibmas dan mengawal peraturan yang dikeluarkan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Sumbawa Barat.

Selain menyasar SPBU, petugas menyasar tempat-tempat kumpul masyarakat seperti tempat-tempat umum lainnya.

Pada patroli tersebut Petugas menghimbau kepada masyarakat untuk tidak membunyikan petasan dan kembang api pada saat bulan ramadhan serta tidak menggunakan kenalpot brong yang dapat mengganggu pelaksanaan ibadah pada bulan suci ramadhan.

Dia mengatakan kepada masyarakat untuk selalu bijak dalam bermedsos serta tidak mudah terpengaruh dengan berita HOAX yang berkembang di media sosial. Terkait kenaikan BBM yang terjadi saat ini, sehingga terpengaruh untuk melakukan hal-hal yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat.

Ia mengajak warga untuk tetap menjaga kondusifitas lingkungan masing-masing dan berkoordinasi dengan jajaran aparat penegak hukum (Polsek terdekat), sehingga masyarakat dapat beraktifitas dengan aman dan lancar tanpa ada gangguan atau hambatan. Ia menghimbau kepada warga masyarakat untuk selalu waspada terhadap terjadinya kebakaran di seputaran lingkungan rumah maupun lahan perkebunan.

Kepada warga untuk selalu waspada pada saat memarkir kendaraan baik di rumah maupun di tempat-tempat keramaian, serta selalu menggunakan kunci ganda agar terhindar dari tindak pencurian yg bisa saja terjadi di wilayah Kecamatan Jereweh. (Adb)